
Association de Sauvegarde du CAdre de Vie Samoisien
Siège social : 9 avenue de la Libération

77920 Samois sur Seine

PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE
ORDINAIRE DU 29 février 2024

Elle s’est tenue le 29 février 2024 à la Samoisienne sur convocation finale du
Président envoyée le 10 février 2024.

Il a été établi une feuille de présence signée par les 8 membres présents et 16
représentés (Annexe 1).

Le Président, Jacques Bousquet, préside la réunion et constate qu’au regard des
membres présents et représentés, l’assemblée peut valablement délibérer et
prendre les décisions en application des statuts en vigueur.

Rappel de l’ordre du jour :

- Résolution 1 : Rapport d'activité depuis la dernière AGO du 10 février
2023 ;

- Résolution 2 : Approbation des comptes de l’exercice 2023 ;

- Résolution 3 : Election du nouveau bureau pour un an ;

- Résolution 4 : Montant de la cotisation annuelle pour 2024 ;

- Résolution 5 : Plafond des dépenses sans nécessité d'une décision en AG ;

- Résolution 6 : Perspectives pour 2024.
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RESOLUTION n°1 : Rapport d'activité depuis la dernière Assemblée
Générale Ordinaire du 10 février 2023

Urbanisme :

- Elaboration du PLUi :
Participation de CASA aux réunions du groupe de travail constitué avec
des élus.
Évolution des règles d’urbanisme, gros enjeux pour l’évolution de
Samois, notamment :

● Densité ;
● Construction en drapeau ;
● Cœurs d’îlots et fonds de jardin ;
● Cohérence d’ensemble ;
● Destinations autorisées, …

- Plan de circulation dans Samois :
Participation de CASA à l’élaboration du projet, au sein d’un groupe de
travail regroupant des élus, des représentants de la population et le bureau
d’études.
Relance des élus pour connaître les suites données à la présentation
publique de février 2023.

Environnement / biodiversité :

- Conférence « Mieux comprendre la Forêt » :
Une initiative de CASA, en collaboration avec l’ONF.

Mobilités :

- Bornes de stationnement vélos dans Samois :
Participation de CASA aux repérages sur sites et à l’élaboration d’un plan
d’ensemble.

- Plan Vélo de la CAPF :
NB : Ce plan vise à développer l’usage du vélo du quotidien (trajet
utilitaire pour aller travailler (directement ou via une gare), à l’école, au
collège, au lycée, faire son marché, aller au cinéma, …)
Participation de CASA aux ateliers et présentation concernant Samois.
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Blocage ONF / Département pour les traversées de la forêt vers Bois le
Roi et Avon le long de la RD137 :

● Relance envoyée aux élus ;
● Prise de contact avec le Coordonnateur interministériel pour le

développement du vélo et de la marche au Ministère de la
Transition Ecologique et de la Cohésion des territoires.

- Bus à Samois - ligne 7 et 7S (scolaires) :
Lettre ouverte ;
Suivi de la « qualité » de service et identification des nombreux points
d’amélioration ;
Préparation d’un sondage pour mieux évaluer les besoins des Samoisiens.

- Festival Django Reinhardt :
Une initiative de CASA : organisation et mise en œuvre d’un parking à
vélo sécurisé.
Recherche, financement et installation de racks de stationnement
événementiels.

● Filtrage des entrées-sorties ;
● Distribution de gilets réfléchissants.

Partenaires : Festival, CAPF, Crédit Mutuel.

RESOLUTION n° 2 : Approbation des comptes de l’exercice 2023

Situation au 1er janvier 2023 : 4 118,41 €

Crédits : 1 660,00 €
- Subventions (1 150 €).

Débits : 620,21 €
- Frais de gestion (banque, site web, poste) : 138,87 € ;
- Fournitures : 468,64 € :

● Festival Django Rheinardt : 209,79 € ;
● Conférence Forêt : 236,50 €.

- Contributeurs externes : 12,27 €.
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Le résultat de l’exercice fait apparaître au 31 décembre 2023 un solde
positif de 5 158,20 €.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

RESOLUTION 3 : Election du nouveau bureau pour un an

Chaque poste du bureau a fait l’objet d’un vote. Le président, le vice-président,
le trésorier et le secrétaire ont souhaité renouveler leur candidature.
Il a été proposé d’élire pour une année en tant que président de l’association
Jacques Bousquet.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

Il a été proposé d’élire pour une année en tant que vice-président de l’association
Pascal Iris.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

Il a été proposé d’élire pour une année en tant que trésorier de l’association
François Oudiou.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0
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La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

Il a été proposé d’élire pour une année en tant que secrétaire de l’association
François Gaignard.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

Ce nouveau bureau devient effectif dès la fin de cette Assemblée Générale.

RESOLUTION n°4 : Montant de la cotisation annuelle pour 2024

Le bureau propose de maintenir la cotisation d’adhésion et de renouvellement
d’adhésion pour l’année 2024 à 15 € par adhérent.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

RESOLUTION n°5 : Plafond des dépenses sans nécessité d'une décision en
Assemblée Générale

Le bureau propose :

- Un plafond des dépenses de 500 € TTC pour des dépenses de
fonctionnement courantes ;

- Un plafond des dépenses de 1 000 € TTC, concernant les dépenses de
consultations ponctuelles d’avocat dans le cadre d’évaluations de
situations ou de projet de recours, et sans engagement d’action en justice.
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Sans avoir besoin de solliciter un vote des adhérents au travers d’une
assemblée générale ou extraordinaire.

Résultat du vote :
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

La résolution est adoptée à l’unanimité des votants.

RESOLUTION 6 : Perspectives pour 2024

Dossiers en cours :
PLUi : bouclage
Petit Barbeau / aire d’accueil des gens du voyage
Plan de circulation
Plan Vélo de la CAPF : liaisons vers Bois le Roi et Avon, notamment
Accueil vélo Festival Django Reinhardt

Nouveaux sujets :
Traitement des déchets / création d’un service de broyage à la demande en lien
avec Samois sur Terre ?

Réaménagement de la Place de la République
Château de Bellefontaine
Journée du vélo à Samois (5 mai)
Conférence / biodiversité (avauterre et île du Berceau par exemple) ou cadre de
vie
Liaison avec autres associations samoisiennes

L’ensemble des éléments étant à l’ordre du jour ayant été traités, la séance est
levée à 22h38 précises.

Le Président Le secrétaire

Jacques Bousquet François GAIGNARD
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Annexe 1 : feuille de présence
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